

## **Suisse : 70% des médicaments illégaux sont utilisés dans le traitement de la dysfonction érectile**

Abderrahim DERRAJI - 2022-07-31 10:29:04 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Dans le cadre de la 15e Opération mondiale de lutte contre le commerce illicite de médicaments en ligne, la Suisse a confisqué 231 produits illégaux en une semaine. Quelque 94 pays ont participé du 23 au 30 juin à l'action PANGAEA qui a permis d'intercepter environ 3 millions de médicaments illégaux ou falsifiés. Le contrôle de 948 colis de médicaments et de produits dopants en Suisse a permis d'en confisquer 231. Les contrôles ont révélé qu'un grand nombre de colis en provenance de Hongkong contenaient des falsifications de médicaments autorisés contre l'impuissance. C'est l'Inde qui arrive en tête des pays où sont fabriqués les médicaments contrefaits utilisés contre la dysfonction érectile. Les produits illégaux arrivent en Suisse via les canaux de distribution internationaux qui sont exploités d'une manière professionnelle par des criminels. Ces médicaments constituent «une mise en danger intentionnelle de la santé des patients, parce que la plupart d'entre eux ne contiennent aucun principe actif ou une quantité inférieure à celle qui est indiquée, sans parler d'éventuelles substances non déclarées», a indiqué Swissmedic. Swissmedic et l'Office fédéral de la douane et de la sécurité des frontières (OFDF) avaient intercepté en 2021 quelque 9.421 importations illégales de médicaments. 70% de ces traitements concerne l'impuissance.